

Peso sufre ajuste técnico, pero prevén mayor fortaleza (El Financiero 12/01/10)

Peso sufre ajuste técnico, pero prevén mayor fortaleza (El Financiero 12/01/10) Clara Zepeda Hurtado Martes, 12 de enero de 2010 Retrocesos. (Foto: Bloomberg) Tras tocar un mínimo de 12.6510 unidades, la paridad peso-dólar no logró avanzar ayer por debajo de este nivel y cerró en 12.7500. De acuerdo con el precio final del Banco de México, la cotización del dólar spot frente al peso se depreció 3.30 centavos, debido a un ajuste de carácter técnico, luego de que la paridad no lograra avanzar por debajo de los 12.65. Analistas de Arka consideraron que el peso mantiene su fortaleza, impulsado en últimas fechas por la entrada de flujos de divisas a México por parte de inversionistas extranjeros. "Los elevados diferenciales de tasas de interés entre México (M24, en 8.19 por ciento) y EU (Treasury a diez años, 3.84 por ciento), que hoy es de 435 puntos base, y el elevado precio del petróleo continuarán favoreciendo al peso. "Es por ello que observemos un tipo de cambio fuerte, oscilando en un rango medio de 12.60 a 12.90 pesos por dólar, en los siguientes días", afirmaron analistas de Intercam. En tanto, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 43.34 puntos, una ganancia de 0.13 por ciento, para cerrar en las 32 mil 935.38 unidades. Con un volumen de operación de 213.46 millones de títulos, el mercado accionario mexicano cerró en terreno positivo, al revertir su caída inicial que estuvo presionada por el fuerte descenso de las acciones de FEMSA (más de 13 por ciento a 54.80 pesos), luego de anunciar el intercambio estratégico de sus operaciones de cerveza a Heineken. El Dow Jones tomó el timón liderando las subidas con un incremento de 0.43 por ciento, hasta los mil 623 puntos. El S&P 500 ganó 0.17 por ciento. Sin embargo, el Nasdaq retrocedió 0.21 por ciento. Los futuros de petróleo cerraron con baja, presionados por pronósticos de una mejoría en el clima. El crudo WTI para entrega en febrero disminuyó 23 centavos, equivalente a un descenso de 0.28 por ciento, para cerrar en 82.52 dólares el barril. La mezcla mexicana retrocedió a 76.04 dólares por barril, un recorte de 39 centavos respecto al cierre del viernes.